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Nach dem Unglück in Bad Reichenhall wurde bundesweit über mögliche zusätzliche 
Prüfungsrichtlinien für die Statik von Gebäudedächern diskutiert. 
 
Unabhängig davon stellen sich für uns folgende Fragen: 
 
Ergeben sich Auswirkungen innerhalb der Stadtverwaltung (hinsichtlich von 
Verwaltungsabläufen, Genehmigungen, Sicherheitsabnahmen etc.)? 
Gibt es in der Stadt Magdeburg nach dem Unglück in Bad Reichenhall vor knapp 2 
Wochen Sicherheitsbedenken für bestimmte Objekte der Stadt?  
Werden Aktivitäten geplant, die mögliche Gebäude auf ihre Sicherheit hin 
untersuchen? 
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